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第２９３３回例会 ２０２４年 ３月 １１日

・普通例会

司 会
斉 唱
本 日 の 出 席
本 日 の 欠 席

ニコニコBOX

志村孝幸 会場監督
奉仕の理想
会員 43人中 出席者 28人 出席率 65.12％
大江智宣・川東久聖・北村浩史・國森和麿・近藤峯世・鈴木春樹・但木行久
田中道也・奈良康弘・深尾幸夫・山本政史・片庭孝暁・大野裕一郎・南条忠勝
加藤博

但木行久会員（誕生祝い）
（士別誠心館道場 教え子 高田大樹君 全日本柔道選手権出場決定祝い）

法邑和浩会員（誕生祝い）

谷村一文会員（道銀らいらっく総会1等賞受賞記念）
累計 360.000円

● 3月 4日(月) 普通例会・理事会

● 3月 11日(月) 普通例会

● 3月 18日(月) 早朝例会

● 3月 25日(月) 夜間例会

● 4月 1日(月) 普通例会・理事会

● 4月 8日(月) 普通例会

● 4月 15日(月) 普通例会

● 4月 22日(月) 夜間例会
● 4月 29日(月) 休会（昭和の日）

■ [水と衛生月間] ■ [環境月間]

今日のプログラム

前回 （3月4日） の記録 ・普通例会

■会 長／菊地 昭通

■副会長／山下 卓己

■幹 事／福島 和秀

■例会場／士別グランドホテル

■例会日／毎週月曜日 12:10～13:00

２500地区ホームページ http://rid2500.jp/

士別ＲＣ http://www.douhoku.jp/sibeturc/

2023-2024年度ＲＩ第2500地区テーマ
ガバナー鶴見誠一郎

今こそ変わる勇気を！さぁ、一歩前へ

2023－2024年度国際ロータリーのテーマ
202３-202４年度ＲＩ会長 ゴ－ドンR.マッキナリ－

ＲＩホームページ https://www.rotary.org

2023－2024年度士別ロータリ-スロ－ガン

【勇気ある行動で友情と奉仕の実践へ】

～ Let'ｓ bigin ～



■会務報告・・・・・・・・・・・・・・・・・・・菊地 昭通会長

２０２３年１１月、東京都港区に新しくできた「麻布台ヒ

ルズ」という街の中に、日本一高いビルができました。

「森JPタワー」という名前で、高さは３３０メートル。こ

れまで日本一だった大阪市にある高さ３００メートルの

「あべのハルカス」をぬきました。東京の新しい観光名

所になりそうです。すなみに、自立式電波塔として、東

京タワーは３３３メートル、東京スカイツリーは６３４メー

トルで世界一の高さを誇っています。

東京や大阪など人がたくさん集まる大きな都市では、

新しい街をつくる動きが相次いでいます。東京駅のそ

ばでは、高さ３８５メートルの「トーチタワー」という建物

が建てられています。２８年３月ごろに完成し、次はこ

のビルが日本一になる予定です。

麻布台ヒルズの面積は８.１ヘクタールで東京ドーム

の１.７個分に当たります。森JPタワーなどの高層ビル

には、会社のオフィスやホテル、学校、飲食店などが入

ります。住戸は最高２００億円くらいの値段がするとい

われています。

ビルは火事や地震にも強いようにつくられていて、

ゆれを少なくできる装置も入っています。大きな地震

が起きた時は、街全体で約３,６００人が３日間避難で

きるよう、水や食料を備えています。

いろいろな木や花が植えられ、緑が多いのも特色で

す。広場に果樹園があったり、川が流れていたりしま

す。街を作った会社、森ビルの田中氏は「四季の移り

変わりを感じられるようにしました」と教えてくれまし

た。

森ビルは麻布台ヒルズの完成に約３５年の月日をか

けました。この計画に２０年ほど関わった村田氏は「ど

ういう街にすれば良いか、昔からここに住んでいた人

たちとたくさん話し合いました」と振り返りました。

北海道でも高いビルがつくられています。現時点で、

道内で最も高いビルは、札幌市北区にあるONE札幌

ステーションタワー (高さ１７５．２メートル) です。

今後、もっと高いビルが建てられます。札幌駅南口に

計画されているビルは高さ２４５メートル。完成すると、

この建物が一番高くなります。準備を進めているのは、

JR北海道、札幌市です。

世界には、３３０メートルの麻布台ヒルズの「森JPタ

ワー」を上回る高さのビルがたくさんあります。世界中

の専門家でつくる団体の調べでは、１位はアラブ首長

国連邦 (UAL) のドバイにある「ブルジュ・ハリファ」

で高さは８２８メートルもあります。トップ１００に日本の

建物はありません。２位はマレーシアの首都クアラルン

プールにある「ムルデカ１１８」で６７９メートル、３位は

中国の「上海タワー」の６３２メートルです。ロシアにあ

るビルが１００位で、高さは、３３９メートル。森JPタワー

より少し高くなっています。

日本では東京駅前に４年後、３８５メートルの「トーチ

タワー」が完成しますが、それよりも高いビルが建つ予

定は今のところありません。

理由はいくつかあります。建設会社の人は、「日本は

地震が多く、ものすごく高いビルを建てるのはとても

難しい」と話しています。東京では高いビル増えてい

て、ブルジュ・ハリファのようなビルを建てても、その中

に入りたい会社やお店が少ない可能性があるため建

てないという面もあるようです。

■幹事報告・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 福島 和秀 幹事

1. 今月のロータリーレートは1ドル151円となります。

2. 美深ロータリー60周年の出欠確認を８日までとし

ていますのでよろしくお願いいたします。

3. 本日の例会終了後に理事会を開催しますので、

理事役員の皆様は出席の程よろしくお願いいたし

ます。

■次年度幹事報告・・・・・・ 近井孝義次年度幹事

1. 昨日ZOOMでPＥＴＳが行われました。谷次年度

会長と私が参加しました。ＲＬＩ方式で会議が進み

無事終了いたしました。

2. これからの地区スケジュール

４月１４日地区研修・協議会

５月１０日活動計画書ガバナー事務所提出

５月中旬～６月末 クラブ協議会開催・ガバナー補

佐進行

3. 今週第１回次年度役員会を開催します。役員会に

て第１回次年度理事会の日程を決め案内させてい

ただきます。

4. その他ロータリーの活動・運営など色々変化が示

され ました。少しずつ報告させていただきます。


